

LTG-Volleyballerinnen gewinnen in Wasserburg



Die in diesem Schuljahr neu gegründete Volleyballschulmannschaft (Jahrgang 2009 und 2010) durfte am Dienstag, den 20.12.22, ihre Schule im Rahmen des Wettbewerbs *Jugend trainiert für Olympia* gegen die Anton-Heiligbrunner-Realschule in Wasserburg vertreten. In der Wettkampfklasse III (Jahrgang 2008 – 2011) spielen jeweils vier Spielerinnen einer Mannschaft auf einem Feld der Größe 7 mal 7 m bei einer Netzhöhe von 2,15 m auf zwei Gewinnsätze gegeneinander.

Den ersten Satz gewannen die Mädels des LTGs klar mit 25:15 Punkten. Sie hatten viel Spaß und waren trotzdem konzentriert. Viele wichtige Punkte machten sie mit ihren guten Aufschlägen. Im zweiten Satz war das Spiel ausgeglichener. Die Wasserburgerinnen holten zahlreiche Bälle, doch die Priener Schülerinnen setzten sich mit viel Teamgeist mit 25:23 Punkten durch.

Das Spiel endete somit 2:0 für die Schülerinnen des Ludwig-Thoma-Gymnasiums, die sich nun auf die nächste Runde am Montag, den 16. Januar, gegen das Annette-Kolb-Gymnasium in Traunstein freuen.

Für das LTG spielten: Lilly Wernick, Julia Mühlberger, Charlotte Fenis, Johanna Ganserer, Mara Bischoff und Josefine Fritz

Betreuende Lehrkraft: Christiane Fritsch

Lilly Wernick